

OUR UNSERE TOP 5

ZooParc

- 1 UNESCO De Maasheggen**
De Maasheggen is the oldest cultural landscape in the Netherlands and has the Unesco Man & Biosphere status.
De Maasheggen ist die älteste Kulturlandschaft der Niederlande und hat den Unesco Man & Biosphere Status. www.maasheggenunesco.com
- 2 Oorlogsmuseum Overloon**
War Museum Overloon tells the story of World War II. It's also the only museum in the world you can cycle through!
Das Kriegsmuseum Overloon erzählt die Geschichte des Zweiten Weltkriegs. Es ist weltweit das einzige Museum, durch das man mit dem Fahrrad fahren kann! www.oorlogsmuseum.nl
- 3 ZooParc Overloon**
Discover animals you would normally only encounter in the Amazon, the Outback, tropical Africa and South America.
Entdecken Sie Tiere, die normalerweise nur im Amazonas, im Outback, in Afrika oder Südamerika leben. www.zooparc.nl
- 4 Grave**
Grave is the most frequently besieged fortress town in Dutch history.
Grave ist die am häufigsten belagerte Festungsstadt der Niederlande. www.beleefhistorischgrave.nl
- 5 Ancient Monasteries | Alte Klöster**
In Sint Agatha is home to the oldest inhabited monastery in the Netherlands. The monasteries in Velp (near Grave) are also well worth a visit.
In Sint Agatha befindet sich das älteste noch bewohnte Kloster der Niederlande. Auch die Klöster in Velp (nahe Grave) sind einen Besuch wert. www.kloostersintagatha.nl / www.emmausklooster.nl

Land van Cuijk

is located in the northeast of the province of North Brabant – close to the cities of Nijmegen, Den Bosch, and Venlo, and near the German border.
The area includes 33 villages and one town, with a population of over 90,000. It is the largest rural municipality in North Brabant.
*liegt im Nordosten der Provinz Noord-Brabant – in der Nähe der Städte Nijmegen, Den Bosch, Venlo und der deutschen Grenze.
Das Land van Cuijk besteht aus 33 Dörfern und einer Stadt und zählt rund 90.000 Einwohner. Es ist damit die größte ländliche Gemeinde der Provinz Noord-Brabant.*

De Bergen in Wanroij

The 2CV World Meeting 2027 will take place at the holiday park De Bergen in Wanroij. This family-friendly campsite offers adventurous playgrounds (both indoor and outdoor), a large swimming lake with a beach, a rowing and fishing pond, a supermarket, a paintball area, an electric cross track, a dog play area, and bike rental.
*Das 2CV World Meeting 2027 findet im Ferienpark De Bergen in Wanroij statt. Der Park ist bekannt als familienfreundlicher Campingplatz mit Abenteuerspielplätzen (im Freien und überdacht), einem großen Badesee mit Sandstrand, einem Ruder- und Angelteich, einem Supermarkt, einem Paintballgelände, einer Elektro-Crossbahn, einem Hundespielplatz und Fahrradverleih.
<https://www.eldoradoparken.nl/de-bergen>*

De Maasheggen

LAND VAN CUIJK

warmly welcomes you!
heißt Sie herzlich willkommen!
www.visitlandvancuijk.com



Welcome to our 'Land'

Willkommen in unserem 'Land'

Land van Cuijk

proud host of | stolzer Gastgeber von



2CV world meeting
Netherlands 2027.

July 27 – August 1, 2027

LAND VAN CUIJK

It feels
really good



Grave

Land van Cuijk so special | so besonders

2.000 years of history | 2000 Jahre Geschichte

In the Land van Cuijk, you'll discover many traces of 20 centuries of Dutch history. From the Romans (Cuijk) and the Middle Ages (Grave, Boxmeer), to World War II (Overloon, Mill, Grave) and the Cold War (Landhorst).

Im Land van Cuijk finden Sie zahlreiche Spuren aus 2000 Jahren niederländischer Geschichte. Von den Römern (Cuijk) und dem Mittelalter (Grave, Boxmeer) über den Zweiten Weltkrieg (Overloon, Mill, Grave) bis hin zum Kalten Krieg (Landhorst).

A diverse landscape | Eine vielfältige Landschaft

Nowhere else in the Netherlands you will find so many different types of landscapes (among others forests, heathlands, hedgerows and grasslands) packed into such a small area.

Nirgendwo sonst in den Niederlanden gibt es auf so kleinem Raum so viele verschiedene Landschaftsformen (unter anderem Wälder, Heidelandschaften, Hecken und Wiesen) wie im Land van Cuijk.

A watery region | Wasserreiche Region

On the eastern side of the Land van Cuijk flows the River Maas. Just outside Cuijk you'll find the Kraaijenbergse Plassen – the largest water sports area in the province of North Brabant.

Im Osten des Land van Cuijk fließt die Maas. In der Nähe von Cuijk liegen die Kraaijenbergse Plassen – das größte Wassersportgebiet der Provinz Noord-Brabant.

Map of Land van Cuijk | Karte des Land van Cuijk

This map highlights the most eye-catching nature reserves, museums, landmarks, and attractions in the Land van Cuijk .

Auf dieser Karte finden Sie die auffälligsten Naturgebiete, Museen, Sehenswürdigkeiten und Attraktionen im Land van Cuijk.

Nature Reserves | Naturgebiete

- | | | | |
|---|--|----|-----------------------------|
| 1 | De Vilt, Beugen | 6 | Landgoed Tongelaar, Mill |
| 2 | Oeffelter Meent (Maasheggen UNESCO) | 7 | Overloonse Duinen, Overloon |
| 3 | Staatsbossen, Sint Anthonis | 8 | Gasselse Bos, Gassel |
| 4 | Groeningse en Vortumse Bergjes (Maasheggen UNESCO) | 9 | Groote Slink, Oploo |
| 5 | Molenheide, Mill | 10 | Zevenhutten, Cuijk |

Museums | Museen

- | | | | |
|----|---|----|---|
| 11 | Oorlogsmuseum
Museumpark 1, Overloon | 16 | Museum van Postzegel tot Tank
Groeningsstraat 44a, Groenningen |
| 12 | Museum voor Nostalgie en Techniek
Dorpsstraat 38, Langenboom | 17 | Herinneringspark Koude Oorlog
Boompjesweg 2, Landhorst |
| 13 | Museum Ceucium
Castellum 1, Cuijk | 18 | Speelgoed- en kermismuseum
Luinbeekweg 1, Vortum-Mullem |
| 14 | Stadsmuseum Grave
St Elisabethstraat 10a, Grave | 19 | Museum van Alle Tijden
Oeffeltseweg 31, Beugen |
| 15 | Kazemattenmuseum
Mars en Wijthdijk, Grave | 20 | Bezoekerscentrum Zuiderwaterlinie
Hoofdweg 2, Grave |

Landmarks | Sehenswürdigkeiten

- | | | | |
|----|---|----|---|
| 21 | ZooParc
Stevensbeekseweg 21, Overloon | 26 | Lourdesgrot
Mariagaarde 4, Katwijk |
| 22 | Avonturenpark De Bergen
Zoetendaal 10, Wanroij | 27 | Kasteel Tongelaar
Hoogedijk, Mill |
| 23 | Kruisherenklooster
Kloosterlaan 24, St. Agatha | 28 | Kasteel Aldendriel
Kasteelsestraat 6, Mill |
| 24 | Emmausklooster
Basilius van Bruggelaan 4, Velp | 29 | Kasteel Boxmeer
Veerstraat 49, Boxmeer |
| 25 | St. Petrusbasiliek
Steenstraat 41, Boxmeer | 30 | Stuw- en sluizencomplex
Maasstraat 12, Sambeek |

